

Danramil 0824/12 Kaliwates Hadoir Wakili Dandim 0824/Jember Pada Dzikir Akbar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Hari Tani Nasional

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](https://jember.jurnalid.id)

Sep 26, 2023 - 14:14



JEMBER – Bertempat di Gedung Olah Raga (GOR) Pusat Kegiatan dan Sarana Olah Raga (PKPSO) Jember pada Selasa 26/09/2023 dilaksanakan Zikir Akbar Peringatan Hari Tani Nasional ke 63 sekaligus peringatan Maulid Nabi

Muhammad SAW 1445 H.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso diwakili Danramil 0824/12 Kaliwates, Kapolres AKBP M Nur Hidayat, Kajari, Kepala BPN Akhyar Tarfi, Serta 3.000 orang petani yang menghadiri acara tersebut.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyatakan bahwa kegiatan hari Tani nasional ini sangat istimewa sekali, mengadakan dzikir akbar menggunakan GOR PKPSO Jember, semoga memberikan keberkahan kepada pertanian di Kabupaten Jember.

Dzikir Akbar hari ini Merupakan kegiatan yang luar biasa Insyaallah penuh barokah. Saya akan menyampaikan kepada pemerintah pusat tentang permasalahan yang dihadapi oleh para petani.

Marilah kita berdoa bersama untuk Keselamatan dan kesejahteraan Masyarakat Jember. Jember akan membuat Pabrik Pupuk untuk menyuplai kebutuhan Pupuk di Kab. Jember. Diharapkan Jember Kedepan akan menggunakan pupuk Organik untuk menggantikan pupuk Kimia yang mahal dan bisa merusak unsur tanah. Agar membuat Kelompok Tani agar Bantuan dari pemerintah bisa tersalurkan. Atas nama Pemerintah Kab Jember mengucapkan Selamat Hari Tani ke 63 semoga petani bisa selalu makmur.



Usai kegiatan tersebut dalam Dandim 0824/Jember saat kami wawancara menyampaikan, permohonan maaf tidak dapat hadir karena ada kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari motivasi kepada petani di Kabupaten Jember, untuk meningkatkan produktifitasnya,

Selamatan Hari Tani, semoga p[etani selalu sehat makmur dan sejahtera, semoga hasil pertanian di Kabupaten Jember selalu melimpah, sekipun kita tahu beberapa saat yang lalu banyak petani kesulitan pupuk, obat-obatan, dan kini terancam kekurangan air akibat badai el nino dengan kemarau panjangnya, dengan berkah dzikir yang dilaksanakan ini semoga pertanian di kabupaten Jember senantiasa terselamatkan dari berbagai bencana. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)